

Ouest-France Rostrenen le 27 mars 2024

Rostrenen

Un arbre de vie planté au square de la Fontaine



Guillaume Robic, Hervé Le Serre, Gérard Lahellec et Jeannot Flageul ont accueilli le public.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Samedi matin, Guillaume Robic, maire et conseiller régional, Jeannot Flageul, adjoint, Hervé Le Serre, président de France Adot 22, et Gérard Lahellec, sénateur des Côtes-d'Armor, ont présidé la cérémonie organisée à l'occasion de la plantation d'un arbre de vie au square de la Fontaine.

« Honorer les donateurs et leur famille en proposant d'instaurer des lieux de mémoire, c'est contribuer à déployer cette culture du don. La loi de bioéthique de 2004 l'impose aux hôpitaux. Le Manifeste propose d'étendre ces lieux aux villes, dans un lieu public visible, en partenariat

étroit avec la municipalité. À Rostrenen le 23 mars, cet Arbre de Vie, ce ginkgo biloba symbole de longévité, rappellera aux Rostrenoises et aux Rostrenois que leur commune aura été dans les toutes premières communes costarmoricaines, la douzième exactement, à créer ce lieu de vie, de réflexion, en hommage aux donateurs et à leurs familles. »

« Elle aura aussi été la première en France à afficher clairement son bilinguisme avec deux plaques commémoratives, en français et en breton », a indiqué Hervé Le Serre avant de dévoiler les plaques.